

# Sternsinger unterwegs im Pastoralraum

## Wann kommen die Sternsinger zu uns?

Von Dunja Puschmann  
14. Dez. 2023



### Don Bosco

Am 6. und 7. Januar 2024 werden die Sternsinger der Pfarrei Don Bosco wieder auf dem Hartenberg und dem Münchfeld unterwegs sein, um den Menschen den Segen zu bringen und Spenden für notleidende Kinder in aller Welt zu sammeln. Samstags im Martin-Luther-King-Park und sonntags in einigen Gegenden unseres Wohnbezirks werden sie von Haus zu Haus gehen und ebenfalls am Sonntag Besuchswünsche erfüllen. Wer sicher sein möchte, dass die Sternsinger bei ihm vorbeikommen, kann eine kurze Notiz an diese Mail-Adresse: [sternsinger-donbosco@web.de](mailto:sternsinger-donbosco@web.de) schreiben oder einen der in beiden Kirchen ausliegenden „Wunschzettel“ ausfüllen. Wer sich noch an der Aktion aktiv beteiligen möchte, kann sich ebenfalls an die genannte Mail-Adresse wenden.

### Zaybachtal

Unter dem Motto: „GEMEINSAM FÜR UNSERE ERDE IN AMAZONIEN UND WELTWEIT“ sind die kleinen und großen Könige in unserer Pfarrgruppe unterwegs.

Mit dem Kreidezeichen „20\*C+M+B+24“ bringen sie in der Nachfolge der Heiligen Drei Könige den Segen „Christus segne dieses Haus“ zu den Menschen unserer Gemeinden, sammeln für benachteiligte Kinder in aller Welt und werden damit selbst zu einem wahren Segen.

In St. Achatius und St. Bernhard sind die Sternsinger vom 5. – 7.1.24 unterwegs.

In St. Georg am 6. + 7.1.24 und in St. Stephan am 13. + 14.1.24.

Wenn Sie in der Gemeinde St. Bernhard und St. Achatius besucht werden möchten, senden Sie eine E-Mail mit Ihrer Adresse an: [fsj@pfarrgruppe-zaybachtal.de](mailto:fsj@pfarrgruppe-zaybachtal.de) oder rufen Sie an unter: Tel. 34990. Sie können sich in der Kirche auch in eine Liste eintragen.

In St. Georg werden Sie von den Pfadfindern besucht. Nähere Info´s finden Sie auf deren Homepage: [www.stwilligis.de](http://www.stwilligis.de)

In St. Stephan, Marienborn wird Anfang des Jahres ein Flyer mit Info´s an alle Haushalte verteilt.

### St. Marien

In Drais und auf dem Lerchenberg sind die Sternsinger am 7. Januar unterwegs.

